



El Centro INAH Puebla y el Ayuntamiento de San Pedro Cholula colaboran para preservar el patrimonio arqueológico

- A raíz de un convenio de colaboración se ha avanzado en la protección de hallazgos arqueológicos registrados durante obras de infraestructura
- El compromiso es trabajar en conjunto por la salvaguarda del patrimonio cultural poblano

Puebla, Pue.- Con el objetivo de preservar el legado arqueológico de la ciudad de Cholula, la Secretaría de Cultura federal, a través del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH), con su representación en Puebla, signó un convenio de colaboración con el Ayuntamiento de San Pedro Cholula, para llevar a cabo labores de salvamento arqueológico en los trabajos de infraestructura que se realicen.

Gracias a esta firma, desde marzo del presente año, el Ayuntamiento de San Pedro Cholula cuenta con un equipo de especialistas en arqueología del Proyecto de Arqueología Urbana Cholula para garantizar la protección del patrimonio cultural subyacente y permitir el desarrollo de los proyectos de infraestructura municipal.

Respecto a estos primeros meses de trabajo, el director del Centro INAH Puebla, Manuel Villarruel Vázquez, ha señalado que esta acción “acredita y ha venido a fortalecer la buena relación que existe entre los distintos órdenes de gobierno, y permite al INAH responder de una mejor manera a su compromiso de salvaguardar, estudiar y difundir un patrimonio cultural e histórico que, si bien es de Cholula, también pertenece a Puebla y a todos los mexicanos”.

Por su parte, la presidenta municipal de San Pedro Cholula, Paola Elizabeth Angon Silva, destacó la disposición de la autoridad federal a fin de sumar esfuerzos en la conservación del patrimonio, toda vez que en su municipio existe el compromiso de hacer equipo para cuidar del legado



CULTURA
SECRETARÍA DE CULTURA



histórico de Cholula y, este convenio, ha consolidado un importante esfuerzo a para avanzar en dicha materia.

Cabe destacar que esta colaboración se ha convertido en una estrategia ejemplar a nivel nacional que posibilita un trabajo más estrecho entre autoridades municipales y el INAH, para realizar labores de rescate en tiempo real, en caso de que durante las labores de construcción se localicen vestigios arqueológicos para su preservación.

De esta forma, el Centro INAH Puebla y el Ayuntamiento de San Pedro Cholula refrendan el compromiso en pro del cuidado del patrimonio histórico de la nación.

---oo0oo---

Síguenos en:

Facebook: [@INAHmx](#)

Twitter: [@INAHmx](#)

Instagram: [@inahmx](#)

YouTube: [INAH TV](#)

TikTok: [@inahmx](#)

Sitio web: [inah.gob.mx](#)

